
ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA , REALIZADA 
NO DIA QUATORZE DE JUNHO DO ANO DE 2017 NA SALA DE REUNIÃO DO 
FUNDO MUNICIPAL DE APOSENTADORIA E PENSÕES DE ITAPI RA, SITUADA NA 
RUA RUI BARBOSA Nº 628, EM ITAPIRA-SP. 

Aos quatorze dias do mês de junho do ano de dois mil e dezessete, as 9:00 horas, na sala de 
reunião do Fundo Municipal de Aposentadoria e Pensões de Itapira, situada na Rua Rui Barbosa 
nº 628, em Itapira, reuniram-se os membros do Conselho Municipal de Previdência do Município 
de Itapira. Estado de São Paulo, os Senhores: Estercita Rogatto Belluomini, Yaeko Nakasubo 
Henrique, Maria Angélica Yoshizato, Raquel Cássia de Campos Cardoso e Fernando Vieira 
Caporali e a Contadora e Gestora de Recursos a Sra. Maria Isabel Iamarino Pizzi, como secretaria 
“ad hoc”. ORDEM DO DIA: 1) Deliberar e aprovar o Relatório de Análise de Investimentos de 
maio de 2017; 2) Sugestões de Realocação da Conta do Fundo Capitalizado do IRFM-1 para Mega 
DI; 3) Avaliação do Workshop da SR de Piracicaba; 4) Outros Assuntos a tratar.  Dando início aos 
trabalhos a Sra. Estercita Rogatto Belluomini – Presidente do Conselho Municipal de Previdência 
solicitou da Sra. Maria Isabel a explanação do Relatório de Análise de Investimentos do mês de 
maio de 2017, a qual informou que os recursos investidos do FMAP não alcançaram a meta 
almejada no mês de maio, devido às turbulências do cenário político e acabaram por refletir 
negativamente nos investimentos, a Meta Atuarial no mês foi de 0,82% contra uma meta 
alcançada de - 0,47%, meta acumulada no ano 3,84 % contra meta alcançada de 4,94%, ficando 
assim 28,68% acima da meta atuarial até 31/05/2017. O total do Patrimônio investido por 
instituições financeiras e segmentos, ficou assim distribuído: Caixa Econômica Federal: R$ 
57.498.907,94 = 77,98%; Banco do Brasil SA: R$ 11.077.300,15 = 15,02%; Bradesco - BEM 
DTVM: R$ 2.251.532,07 = 3,05%; Bradesco Asset Management: R$ 1.055.812,09 = 1,43%;  
Geração Futuro: R$ 632.002,04 = 0,86%;  Banco Itaú Unibanco: R$ 1.222.247,21 = 1,66%. Total 
na Renda Fixa R$ 64.503.869,21 – 87,48% e na Renda Variável 9.233.932,29 – 12,52%. A Sra. 
Presidente juntamente com os membros presentes deliberaram em aprovar o Relatório de Análise 
de Investimentos do mês de maio de 2017. Dando sequência a Ordem do dia e com a 
recomendação da Consultoria Crédito e Mercado, sugere uma pequena redução no médio prazo e 
um pequeno aumento no curto prazo, foi deliberado e aprovado pelo Comitê de Investimentos 
propor ao Conselho Municipal de Previdência, por entender que os títulos com vencimentos mais 
curtos, em que são referenciados pelos sub-índices Anbima, não mais apresentam uma relação 
custo x beneficio vantajosa ao CDI, taxa livre de risco ao contrário que acontece com títulos com 
vértices mais longos, realocando R$ l.000.000,00 do Fundo Caixa FI Brasil IRFM-1 para o Fundo 
Caixa FI Mega Referenciado DI. E ainda os novos aportes a sugestão de Aplicar no Fundo 
Capitalizado em Fundos DI. O Conselho mediante a explanação da Sra. Maria Isabel deliberou 
aprovar a realocação de R$ 1.000.000,00 (Um Milhão de Reais) resgatando do Fundo Caixa FI 
Brasil IRFM-1 e aplicar no Fundo Caixa Fi Mega Referenciado DI. Em 01 de junho de 2017 os 
Srs. Celso Tadeu Pelizer, Maria Isabel Pizzi e Marcia de Katia Francisquini Miquilini, membros 
do Comitê, participaram de um Workshop promovido pela Geico da Caixa econômica Federal. A 
apresentação contemplou a apresentação geral de cenários e perspectivas 2017 com atendimentos 
individualizados aos RPPSs participantes. A explanação foi realizada pelo Sr. Júlio Alves 
Bittencourt, Operador de Mesa da Gerência Nacional de Investimentos Corporativos da Caixa 
Econômica Federal. Fez uma explanação sobre o Cenário Econômico (passado, presente e futuro), 



Cenário Internacional e Cenário Doméstico. Na oportunidade passou que com a queda da taxa 
Selic o IRFM tende a ganhar mais em relação ao CDI e que ao contrário também pode ocorrer, de 
tão instável que está o cenário financeiro. Disse ainda que a partir de julho de 2017 a tendência é 
ficar mais difícil bater meta atuarial em razão da própria inflação que será um pouco mais alta no 
segundo semestre. Fez uma análise da Carteira do FMAP explanando sobre vários gráficos 
demonstrando por fundos o Fator de Risco, a Duration e a Liquidez. Disse que a Carteira do 
FMAP está bem diversificada e que para o momento não é recomendável fazer movimentações 
bruscas, pois ainda é um momento de alerta e muita incerteza. Nada mais havendo a tratar e como 

ninguém mais quisesse fazer uso da palavra a Sra. Estercita Rogatto Belluomini deu por 

encerrados os trabalhos e a reunião e eu Maria Isabel Iamarino Pizzi, Secretária “Ad hoc” lavrei a 

presente ata que vai assinada por mim __________________ e por todos os presentes. Itapira-

SP, 14 de junho de 2017. 
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